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「凛として愛」上映会、花時計一周年記念イベント 2011/07/19 07:10 

 女性ならではの視点で愛国保守活動続ける  
  

  自虐史観一掃に 適の教材、日本 

  の近現代史の真実を伝える名作！ 

  
 愛国女性のつどい・花時計がこのほど結成して一周年を迎え、17日、文京シビックセンター・スカイルームで記念イベント「凛と

して愛」の上映会並びに懇親会を約70名の参加者を迎えて開催した（共催＝NPO法人環境保全機構 東條由布子氏）。 
  
 花時計は、女性ならではの視点で愛国保守運動をと、昨年四月に結成されたばかり。この一年、「子ども手当・夫婦別姓反対お

母さんパレード」、「あつまれ護国女子☆民主党政権クーリングオフ･パレード」、参院選・愛国候補者の応援活動、映画「凛として

愛」普及活動、山際澄夫氏の南三陸町への救援物資への協力、教科書展示会キャンペーン、ほか常時多くの同時進行プロジェ

クトを実施するなど、実にさまざまな活動を展開してきた。 
  

  
大画面での上映会を食い入るように見つめる参加者の皆さん。  

  
 「凛として愛」は、明治開国以来、日本人は武器を取り一丸となって戦うことで、独立した国家としての日本と日本人を守ってき

たという歴史を、泉水隆一監督が70分にまとめた渾身の名作。靖国神社創立百三十年記念事業の一環として二年の歳月をか

けて制作されたたが、保守陣営の圧力等により、遊就館ではたった二日半で上映中止に追い込まれ、以降は長い間、幻の名作

とされてきた。 
  
 今回、この映画の制作にも携わった東條由布子さんの協力を得て、大画面での上映会を行ったもので、参加者は食い入るよう

にこの映画を鑑賞、涙をぬぐう人も多く、映画が終了すると全員から大きな拍手が寄せられていた。（ニュース調、ここまで）。 
  

 
主催者の挨拶。左から東條由布子さん、花時計の三人の代表。 
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岡真樹子さん、橘まゆみさん、藤真知子さん。 
  
 三連休の中日にもかかわらず、参加してくれた皆さん、ありがとうございました。なでしこジャパンの活躍に日本中が湧いていま

すが、保守運動でも女性の活躍は目を見張るものが多く、この花時計さんの活動も注目すべきものがあります。 近では「頑張

れ日本！」のデモ行進に、女性と子ども、ベビーカーからなる花時計チームを編成、多くのジャーナリストの注目をあつめ、世界

中に画像が配信されたという実績も特筆されるでしょう。 
  
 私自身が、この映画は戦後の自虐史観教育に染まっている多くの人に、本当の近現代史を伝える意味でもっとも適した映画と

思い、常にブログタイトルにエンディングナレーションを掲載してきただけに、この上映会は本当に嬉しいです。 
  

 
 和やかな懇親会の会場スナップ。マイクはねずきちさん。 

  
 すでに、当日の動画がアップされていますので、挨拶された皆さんの発言内容はそちらでご確認ください。私に乾杯の発声をと

のご指名がありましたので、この「凛として愛」を靖国神社遊就館とNHKで放送させたい旨を挨拶させて頂きました。なお、鮮明な

画質・音質のDVDは花時計さんのHPから1000円で入手できますので、まだお持ちでない方は是非拡散にご協力ください。当

日、この映画の台本を頂きましたので、ご存知、故・名越二荒之助教授が当時の日本の様子を語った部分をテキスト起こしして

以下で掲載します。 
  

 
2011花時計１周年記念イベント 凛として愛上映会 

-------------------------------------------------------- 
  

アジア安定の責任は日本にある 

日本の近代史の 大の使命だった 

  
N「昭和16年12月8日。日本は西太平洋に浮かぶハワイ真珠湾に停泊中のアメリカ太平洋艦隊を奇襲攻撃、米英を相手とした

大東亜戦争を起こした。この開戦の意義を智恵子抄で知られる詩人高村光太郎は一篇の詩に書き綴っている」 
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N【黒船以来の総決算の時がきた。民族の育ちがそれを可能にした。長い間こづきまわされながら、なめられながら、しぼられな

がら、仮装舞踏会まで敢てしながら、彼等に学びえるかぎりを学び、彼等の力を隅から隅まで測量し、彼等のえげつなさを満喫し

たのだ。今こそ古しへにかえり、源にさかのぼり、一瀉千里の奔流となり得る日が来た…】 
  
N「大東亜戦争は黒船来航以来、長い間、欧米列強にこずきまわされてきた日本人の、白人社会の強圧に対抗する総決算であ

ることを詩に託している」 
N「何が総決算だったのか…その慟哭の声を聞こう」 
  
名越『そこがまあ、日本人の個性というのかねえ。今でもわからんですよ。終戦直後に朝日新聞なんか見ればですね、一億が慟

哭して皇居前でその土下座してですね、靖国神社の社殿でも土下座して、その自分の至たらなさねえ、そしてその慟哭したわけ

でしよう。 
それがもうわずかな間にクルッと引っ繰り返ってしまった。それで、そこにまあ日本人の軽薄さといいますかねえ。日本がこんなに

悪いことをした、こんな悪行をしたということをですね、ラジオを通じて、テレビを通じてやりだした。皆んなそれに染まってしまった

という、そういう日本人の便乗癖ですねえ…』 
  

  
「凛として愛」の中で日本を語る故・名越二荒之助氏。  

  
N「名越二荒之助。高千穂商科大学前教授。昭和19年入営。終戦後、ソ連に抑留経験を持つ。帰国してから歪められた日本近

代史を世界史的な見地から見なおそうと、独自の活躍をしている」 
  
名越『明治維新に成功する。見事な成功ぶりです。それから国論の一致。富国強兵と云いですねえ。それで大国ロシアを打ち破

る。アジア諸国に大きな感動を与える。それでアジア諸国はですねえ、それに触発されてですねえ、みな独立精神を奮い起こそう

としだす。 
  
それでその 終結論みたいなものが大東亜戦争であったと。これはまあ欧米諸国の植民地勢力に対する日本の抵抗。アジアを

代表する日本の抵抗であったと。 
日本が敗れたらですねえ、もうアジアは永遠に彼らの支配下に陥ってですねえ、永遠に植民地にされてしまうと。 
  
アジア安定の責任は日本にあると。日本人の使命であると、日本の責任だということですね、常にまあこの口ずさんでおったし、

私なんか小学校以来そう考えておった。日本が負けたら、日本が弱くなったらですね、まあ負けることはなかった、負けるとは考

えなかった。日本が弱くなったらアジアが駄目になると、アジアの責任を感じておったと、アジア安定の。 
  
それは一言で云えば、日本の近代史の 大の使命だったですね』  
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------------------------------------------------ 

マスコミが報じない日の丸 

 
  

世界中の友人たちへ 

支援をありがとう 
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産経新聞7月19日2面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

東北のみなさんへ  

忘れたことはありません 

 
産経新聞7月19日24面の記事スキャン画像（クリックでネット記事）  

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーー 
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はじめから金を狙っていました 

 
画像はyohkanさんから、エントリーもご覧ください。 

------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 愛国女性のつどい  花時計  一周年記念イベント  凛として愛  NPO法人環境保全機構  東條由布子  岡真樹子  橘ま

ゆみさ  藤真知子  泉水隆一  靖国神社遊就館  NHK  名越二荒之助  山際澄夫  ねずきち   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(64) 

コメント(64) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/19 07:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
蓮舫氏「なでしこ優勝すごい」でツイッター炎上 

 
 蓮舫前行政刷新相（４３）が１８日早朝、「なでしこジャパン」の女子Ｗ杯優勝をうけて「な

でしこＪａｐａｎ、優勝！！すごいです。」とツイッターに書き込んだところ、多くの批判する意

見が書き込まれた。（サンケイスポーツ） 

 
 行政刷新相時代に、スポーツ振興費などを仕分けた過去があるだけに、ツイッターには

「スポーツ振興金をゴッソリ仕分けられたなでしこジャパン。給料は０円～１０万円の極貧

生活」「蓮舫議員の夏のボーナス６１４万円」「あなたが言える立場ですか？スポーツ振興

を仕分けした本人が白々しい」など非難ごうごう。 

 
 さらには「えっ？１番駄目なんでしょ？どうして喜ぶの？白々しいわ！」「スポーツ振興金

をゴッソリ仕分けして、外国人献金をガッツリ頂いているあなたに『ジャパンおめでとう』と

は死んでも言って欲しくありません」などキツイ言葉が続いた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110719/plc11071906290002-n1.
htm 
 
・蓮舫はやることなすこと裏目が続いてますね(^^；。  

 

2011/07/19 07:26Commented by pioneer48 さん 

連日のイベントご参加、ご苦労様です。 

 
＞保守陣営の圧力等により、遊就館ではたった二日半で上映中止に追い込まれ、 

 
この意味を教えて頂ければ幸いです。 

 
それと 近、内容は全く覚えていませんが、「靖国神社にがっかりした」 

 
と瞬間的に感じた何等かの記事を読んだ気がします。 

 
上の事と何か関連があるのでしょうか？もしも、感じられた事が 

 
ありましたら宜しくお願い致します。  

 

2011/07/19 07:46Commented by abusan１２３ さん 

なでしこジャパンに例えるのは贔屓目に過ぎるでしょうか(^◇^;) 
彼女たちの活動は本当に頼もしいですな(^o^) ＞ 花時計メンバー  
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愛国者の組織化は未だ未だ発展途上であり、サヨクの脅威が 
無視出来ない状況では有りますが、それだけに我々は 
愛国心というものを具体的に確立して行かなければ 
なりませんな。 

 
日本国と日本国民こそ愛国者を自覚する人々の原点で有ります(^o^)  

2011/07/19 07:52

Commented by abusan１２３ さん 

To 花うさぎさん  
 
>・蓮舫はやることなすこと裏目が続いてますね(^^；。 

 
マジコン大臣は自業自得ですな(^_^メ)(^_^メ)(^_^メ) 
 
しかしながら、なでしこジャパンの歴史的快挙は 
彼女らの持つハングリー精神とゴールに噛みつく精神 
がもたらしたものであり、これがイビチャ・オシム氏 
が伝えたかったことをも示したものでしょう。 
日本代表に対しては精神的な意味でお手本になります！！ 

 
更には相手にビビらず正しくリスペクトした事 
これが勝因＝優勝の全てでしょうなあ(^o^)(^o^)(^o^)  

 

2011/07/19 08:47

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

メールをありがとうございます。 

 
>この意味を教えて頂ければ幸いです。 
 
そのままです。支那に遠慮しない描写が含まれますので、支那と取引している保守陣営

からクレームが付いたのです。その結果、素材を流用して別の「あなたを忘れない」という

映画を作って遊就館で流してますが、内容な全く別物に変わってしまいました。 

 
>それと 近、内容は全く覚えていませんが、「靖国神社にがっかりした」 
>と瞬間的に感じた何等かの記事を読んだ気がします。 
 
 
泉水隆一監督にすれば、今の靖国神社のありようには我慢ならなかった部分があった、

ということでしょう。  

 

2011/07/19 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>なでしこジャパンに例えるのは贔屓目に過ぎるでしょうか(^◇^;) 
 
例えが大きすぎますかね(^^；。 
 
>彼女たちの活動は本当に頼もしいですな(^o^) ＞ 花時計メンバー 
 
はい。 

 
>日本国と日本国民こそ愛国者を自覚する人々の原点で有ります(^o^) 
 
その原点を忘れている日本人が多すぎますね。 

 

2011/07/19 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん  
 
>マジコン大臣は自業自得ですな(^_^メ)(^_^メ)(^_^メ) 
 
それにしても多すぎ、続いてますよ(^^；。 
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>更には相手にビビらず正しくリスペクトした事 
>これが勝因＝優勝の全てでしょうなあ(^o^)(^o^)(^o^) 
 
決して諦めずに全力で。これには心が打たれます。  

2011/07/19 09:06

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
こういう素晴らしい作品は、本当は子どものうちに見せた方がよいのでしょう

ね。 

 
ところで、ヨーロッパに住む私の友人から、「なでしこ優勝」の件は、現地でも久しぶりに日

本の明るい話題ということで、賞賛の声が上がっているという連絡をもらいました。まる

で、日本がこのままなくなってしまうのでは…というイメージ（当然、政治が悪いためです

が）を払拭する意味で、快挙ですね。「アレ」が悪用することを考えているのが嫌ですが… 

 

2011/07/19 10:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
菅首相「あきらめない気迫が優勝もたらした」  
野党からは「あきらめろ！」と野次も 

 
 菅直人首相は１９日午前の衆院予算委員会で、サッカー女子日本代表のワールドカッ

プ（Ｗ杯）初優勝について、「体格の小さな日本選手が大きい外国人選手に自由なプレー

をさせない。その迫力や先行されてもあきらめないで逆転する、ネバーギブアップという

か、絶対にあきらめない気迫が優勝という素晴らしい結果をもたらした」と祝福。「被災地

にも大きな勇気を与えていただいた。本当にうれしく、ありがたい」と述べた。 

 
一方、野党席からは「総理あきらめろ！」との野次も飛んでいた。 
民主党の近藤洋介氏への答弁。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110719/plc11071909400005-n1.
htm 
 
・このヤジ、 高！  

 

2011/07/19 10:04Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>こういう素晴らしい作品は、本当は子どものうちに見せた方がよいのでしょうね。 
 
そうですね、そういう時代になったら日本は復活するでしょう。 

 
>というイメージ（当然、政治が悪いためですが）を払拭する意味で、快挙ですね。「アレ」

が悪用することを考えているのが嫌ですが… 

 
情報ありがとうございます。蓮舫と言いバカ菅といい、どうにもなりませんね。  

 

2011/07/19 12:11Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん なでしこJAPANは凄い事をやってくれました。 
被災地の皆様には、大変な応援歌だと思います。 
沢穂稀選手の一蹴りが優勝を導いた。この自力での事態打開が 
優勝の肝だと感じます。アメリカ選手の３連覇を阻んで勝つ事が 
できた。チーム力、監督の指導方針、選手の個々の力、 
優れている面に、もっと光を当てたいものです。 
勝利は複合的な面に、気付かせてくれる。試合は終始、苦しかった。 
攻撃力に勝る相手に、守備面の強さを見せ付ける事となった。 
優勝と言う事は、それまでの攻撃主体のサッカーを根本的に 
改変する事を意味する。選手の的確なプレーが均衡を保ち、 
名勝負を生んだ。選手には、有難うと言いたい。 

 
それにしても、日の丸は美しい。 
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2011/07/19 12:20Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
なでしこジャパンのメンバー 今から、首相官邸だそうです。 

 
革命政権に、なでしこは、似合わないですね。 

 
反日軍は、情報隠滅に必死ですね。 

 
なでしこ様 被災地復興の遅れ 菅に行ってくれ。 

 
kohyu1952 西村幸祐  
ドイツ戦で決勝ゴールを挙げた丸山は、試合後に「日本のために戦った」とはっきり言って

いま した。NHK－ＢＳの中継です。ただ、不思議なことにこ のインタビューが優勝後の特

集で放送さ れたことはありません。NHKが意図的に隠しているのは明らかな事実です。#

MPJ  

 

2011/07/19 12:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>蓮舫氏「なでしこ優勝すごい」でツイッター炎上 
> 
> 蓮舫前行政刷新相（４３）が１８日早朝、「なでしこジャパン」の女子Ｗ杯優勝をうけて

「なでしこＪａｐａｎ、優勝！！すごいです。」とツイッターに書き込んだところ、多くの批判す

る意見が書き込まれた。（サンケイスポーツ） 

> 
> 行政刷新相時代に、スポーツ振興費などを仕分けた過去があるだけに、ツイッターに

は「スポーツ振興金をゴッソリ仕分けられたなでしこジャパン。給料は０円～１０万円の極

貧生活」「蓮舫議員の夏のボーナス６１４万円」「あなたが言える立場ですか？スポーツ振

興を仕分けした本人が白々しい」など非難ごうごう。 

> 
> さらには「えっ？１番駄目なんでしょ？どうして喜ぶの？白々しいわ！」「スポーツ振興

金をゴッソリ仕分けして、外国人献金をガッツリ頂いているあなたに『ジャパンおめでとう』

とは死んでも言って欲しくありません」などキツイ言葉が続いた。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110719/plc11071906290002-n
1.htm 
> 
>・蓮舫はやることなすこと裏目が続いてますね(^^；。 
 
私も一言いってやりましたよ。 

 
「1番でないとだめなんよ。よくわかっただろう」  

 

2011/07/19 12:37Commented by tourokurad さん 

追伸。 

 
「脱原発解散」は支持率低下で封じられた様子です。 
「底抜け」の文字が踊る中で、ゾンビのように、蠢く不気味さは 
残る。 
一定の目処とは、原発を停止して、世論をその方向に導こうとする 
方策の事であろうか。 
ストレステストで 全原発を停止して、不安をあおる。 
被災地の復旧は何一つせずに、これが首相のやる事であろうか。 
今、国民は3.11より時日を経て、復旧を阻止している存在を知る。 
日本国中の不満は、菅なる奇矯な政治家に向けられているが、 
これを擁立し策動を援助した政府要人なるものも同罪であろう。 
即時退陣要求を出した民主党議員の集まりが３２人なのに 
少ないと言う感触なのは、危機感が足りないと言う事で、 
民主党内の空気を現していると感じる。 

 

10「凛として愛」上映会、花時計一周年記念イベント：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2363084/



もっと真面目に感じなければ、と言うのと、マスコミに擁護されて 
甘えが有るのでは、という怒りが湧いてくる。 
国民を舐めているのだ。長引けばそれだけあたりが強くなるものだ。 
テロ支援政党の状況判断はその程度だ。 
えりまきとかげのサイトが炎上していると言うが、当たり前だ。 
支那的適当政策で迷惑この上も無い。 
自民党の婦人議員に失礼この上も無い。 

 

2011/07/19 12:40Commented by しばりょう さん 

rightmind1005 片山あきら  
manekineko_gihuがリツイート 
ブログを更新しました。『育鵬社の歴史教科書、大田原市教育委員会が採択いたしまし

た！』amba.to/nzsfqt  

 

2011/07/19 12:41Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
yohkanさん、今日の作品も楽しめます^^; 
花時計ができて1年になるのですね。皆様方の今後のご活躍、お祈りします。 
ところでなでしこ以外にも、ソフトボールの代表もアメリカを下して優勝していたらしいで

す。本当に大和撫子おそるべしです。 

http://www.softball.or.jp/info_news/topics/nw/nw_news_2011/nw_11_0
718.html 
 
それから先日の、自民党によるマスコミチェック機部隊関連で、ネット上でこんなのを見つ

けました。 
「自民党が計画しているマスゴミ監視機関は、中国、韓国、北朝鮮を除く全ての国の政府

も全面協力で行うみたいです。」 
「みたま祭りの時にとある関係者から聞いた話です。」 
これが事実なら、すごい話です。特ア以外すべて強力なわけですから。 

 
連休明けの国会は、やはり散々なようですね。 
午前中の自民党の茂木議員の質問に、江田環境大臣（法務と兼務なんて可能なのでしょ

うか？）が「就任前だから知らない」、おまけに逆切れとか＞＜ 
この人たちは引き継ぎというものをやらないのでしょうか？ 
中井洽委員長も肘つきっぱなしらしいです、参議院から佐藤正久議員を呼んで来て、注

意していただきたいものですね。  

 

2011/07/19 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>花うさぎさん なでしこJAPANは凄い事をやってくれました。 
>被災地の皆様には、大変な応援歌だと思います。 
 
はい。素晴らしい贈り物だと思います。 

 
>名勝負を生んだ。選手には、有難うと言いたい。 
 
鳥肌が立ちましたよ。 

 
>それにしても、日の丸は美しい。 
 
本当ですね～、これが嫌いという日本人の気が知れません。  

 

2011/07/19 12:56Commented by tourokurad さん 

＞To しばりょうさん  
育鵬社の歴史教科書、大田原市教育委員会が採択  
喜ばしい事です。 

 
＞Ｃｏｒｎｅｔ 通信 
2011年7月15日(金) 
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大田原市教育委員会による中学教科書採択に抗議する 

http://geocities.yahoo.co.jp/gl/asaonet/view/20110715/1310729694 
 
採択に反対する集団も策動している様子です。 
何としても、賛意のメールを入れたいと 
思います。 

 
 

2011/07/19 12:56

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>なでしこ様 被災地復興の遅れ 菅に行ってくれ。 
 
本当ですね。 

 
>NHKが意図的に隠しているのは明らかな事実です。#MPJ 
 
間違いないでしょうね（怒）。  

 

2011/07/19 12:57

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>育鵬社の歴史教科書、大田原市教育委員会が採択いたしました！』 
 
おお～良かったですね(^^)。  

 

2011/07/19 12:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>ソフトボールの代表もアメリカを下して優勝していたらしいです。本当に大和撫子おそる

べしです。 

 
凄いですね(^^)。 
 
>これが事実なら、すごい話です。特ア以外すべて強力なわけですから。 
 
へえ～、これは情報感謝です。 

 
>中井洽委員長も肘つきっぱなしらしいです、参議院から佐藤正久議員を呼んで来て、注

意していただきたいものですね。 

 
たるんでますね。この中井はまぐりも。  

 

2011/07/19 13:23Commented by しばりょう さん 

留学生には。無償の奨学金がくばられ、在日朝鮮人には、生活保護費がくばられ、子供

手当ては、金持ちにも、くばられ、 
男女参客法案には10兆円に予算。 
それに対し、被災地には、クーラーすらない、ハエを駆除する予算もつけられない、仮設

にうつっても、払える食費 電気代がない、 
どうなっているの。 
義援金これだけいっても配らない。 
インフラも直さない、川、道路、港湾 鉄道、どれ一つ予算つけていない。 
心のない、政権退場してくれ！！！！。  

 

2011/07/19 13:27Commented by tourokurad さん 

＞育鵬社の歴史教科書、大田原市教育委員会が採択  
について、教科書採択をみると、 

 
＞「子どもたちに渡すな！あぶない教科書」のＢＬＯＧ 

http://kyoukashoosaka.blog39.fc2.com/ 
 
で、 
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＊「つくる会」系教科書の採択を止めるために 
運動している者がいます。 
逆に我々は、攻撃の矛先が判明するものです。 

 

2011/07/19 13:31

Commented by しばりょう さん 

NHK国会中継 
 
確信問題 献金問題に入りました。 

 
金の流れのパネル NHKは アップで写しません。 
 
NHKも。完全にズブズブの関係ですね。 
 

 

2011/07/19 13:41

Commented by yohkan さん 

 
なでしこジャパンのポスター掲載ありがとうございます。こうなって欲しいと絵に

しました。 

 
ところで昨日の試合について、国家斉唱や日の丸、選手達の愛国的なコメントなど、国内

では放送されてなかったとブログやツイッターに書かれていますね。虚脱感と目まいを覚

えます。へんな話、ESPNのほうが国内の放送局より、よほど日本を支持してくれたんじゃ

ないでしょうか。 

 
今日のブログにお書きになられたとおり、女性の視点ならではの愛国保守運動に期待し

たいです。子供達や孫達の世代に素晴らしい日本を残せるのか、このあたりの真剣さは

女性のほうが男性より上かなと感じます。  

 

2011/07/19 13:43Commented by tourokurad さん 

＞To しばりょうさん の指摘で 
７月１９日1340、 NHKを見ています。 
アレは、ぼけ老人を装って切り抜けようとしています。 
古屋圭司議員の質問です。 
北朝鮮拉致問題の文字が見えます。 
国会中継で質問だと、マスコミも無視できないと 
思うのですが、新聞の態度がどうなるか、 
興味津々です。 

 
 

 

2011/07/19 13:53Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
「凛として愛」花うさぎさんのブログにて、始めて見た時涙が出て止まりませんでした。 
これは学校での教材として、子供達に見せるべきです。 
それが当たり前の事として通る国にしないといけません。 

 
yohkanさん今日もＧＪ 
yohkanさんのアイデアは、富士山の伏流水の様に枯れる事は有りませんね。  
  
統率力、スピード…こんなに違う「菅政権」と「なでしこ」 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/sports/soccer/518708/ 
 
 ■なでしこジャパンと菅内閣の比較 
○なでしこ リーダーシップ抜群の沢主将のもと、抜群のチームワークと連動性  
×菅内閣 リーダーシップのない菅首相のもと、閣内不一致と不仲 
○なでしこ スピード感あふれる攻撃 
×菅内閣 遅れる震災復興 
○なでしこ 体格に勝る相手にも我慢の守備 
×菅内閣 野党に責められるとキレる菅首相 
○なでしこ ゲームプランを忠実に実行 
×菅内閣 場当たり的な対応 
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○なでしこ 試合ごとにヒロインが生まれる 
×菅内閣 政策ごとに下手を打つ閣僚が出現 
○なでしこ 世界との差を自覚し、反省し努力して成長 
×菅内閣 失政をわびず、責任転嫁と自画自賛を繰り返す 
○なでしこ ドイツなどの強豪に勝利 
×菅内閣 尖閣事件などの弱腰外交 
○なでしこ 金欠なのに結果を出す 
×菅内閣 増税を掲げるも目立った成果なし 
 
 【澤選手が総理大臣をした方がまともな政府になる】 

 
オマケ  民主党のクズ議員がこんな事言ってます。 

http://rocketnews24.com/2011/07/04/109674/ 
民主党梶川ゆきこ氏が宮城県知事を批判？「復興利権がほしくてヨダレを垂らし、腹を空

かせて待ってる狼ども」 

2011/07/19 14:02

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

ご指摘、ごもっともです。 

 
>心のない、政権退場してくれ！！！！。 
 
いくら主張しても無駄ですね。聞く耳持たぬ独裁政権、日本の敵です。  

 

2011/07/19 14:03Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>逆に我々は、攻撃の矛先が判明するものです。 
 
情報ありがとうございます。平塚や滋賀県まで、事前に情報が漏れてますね。 

 
向こうが妨害なら我々は徹底して保守系擁護で行動しましょう。  

 

2011/07/19 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>NHKも。完全にズブズブの関係ですね。 
 
はい。それにしても菅は相変わらず、どうでも良いことばかりを延々と述べて時間切れを

狙ってますね。  

 

2011/07/19 14:06Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>なでしこジャパンのポスター掲載ありがとうございます。こうなって欲しいと絵にしまし

た。 

 
高ですよ(^^)。 

 
>へんな話、ESPNのほうが国内の放送局より、よほど日本を支持してくれたんじゃない

でしょうか。 

 
はい。日本に愛国放送局はないですね。 

 
>子供達や孫達の世代に素晴らしい日本を残せるのか、このあたりの真剣さは女性のほ

うが男性より上かなと感じます。 

 
そうかも知れません。女性パワー、凄いです。 

 

2011/07/19 14:07Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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>思うのですが、新聞の態度がどうなるか、 
>興味津々です。 
 
明日の朝刊見ると、頭に血が上ると思いますよ。  

2011/07/19 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 

>「凛として愛」花うさぎさんのブログにて、始めて見た時涙が出て止まりませんでした。 
 
私は何十回見ても同じです。 

 
>これは学校での教材として、子供達に見せるべきです。 
>それが当たり前の事として通る国にしないといけません。 
 
本当にそう思います。 

 
  
>統率力、スピード…こんなに違う「菅政権」と「なでしこ」 
 
おお～情報ありがとうございます。 

 
>民主党梶川ゆきこ氏が宮城県知事を批判？「復興利権がほしくてヨダレを垂らし、腹を

空かせて待ってる狼ども」 

 
これは酷い！放ってはおけませんね。  

 

2011/07/19 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
両陛下、なでしこに祝意 テレビで応援も 

 
 天皇、皇后両陛下は１９日、女子Ｗ杯で初優勝した日本代表（なでしこジャパン）の佐々

木則夫監督に宮内庁を通じて祝意を伝えられた。 

 
 宮内庁によると、両陛下は１８日午前６時のテレビニュースで米国との決勝戦が続いて

いることを住まいの皇居・御所で知り、すぐ実況中継にチャンネルを切り替えた。ＰＫ戦で

優勝が決まるまで応援したという。 

 
http://www.nikkansports.com/soccer/japan/news/f-sc-tp2-20110719-80
7494.html 
 
・天皇陛下、万歳！  

 

2011/07/19 14:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 自民議員の視察中止を  

 
竹島問題で韓国首相「市民団体と衝突の可能性」 

 
 韓国の金滉植首相は１９日、自民党「領土に関する特命委員会」の新藤義孝委員長代

理らが竹島（韓国名・独島）北西にある韓国・鬱陵島を視察すると発表したことについて、

日本政府に中止させるよう求める考えを表明した。同国政府が明らかにした。 

 
 金首相は新藤氏らについて「合法的手続きで入国しようとすることは、阻止できない」と

しながらも、視察時に市民団体などと衝突する可能性があると指摘した。 

 
 また、韓国の大韓航空機による竹島周辺上空のデモ飛行に対抗し、日本が外務省全職

員の大韓航空の利用自粛措置を取ったことについては、外交慣例などに反する「不適切

な措置」と批判し、即時撤回を求めた。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110719/kor11071914000002-n1.
htm 
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・今度は脅しか？絶対に行け！  

2011/07/19 17:31

Commented by しばりょう さん 

ネットで炎上中！ 

 
「日本は女性の方が男性より優秀」 与謝野男女共同参画担当相 

2011.7.19 09:54 
 与謝野馨経済財政担当相（兼・男女共同参画担当相）は１９日の閣議後会見で、サッカ

ーの女子ワールドカップ（Ｗ杯）ドイツ大会でなでしこジャパンが初優勝したことについて、

「日本国においては女性のほうが男性より優秀だ。新たにその証明が一つ付け加わった

ということだ」と賞賛した。 よくわかっていますね。 

 
政府に女性大臣ゼロ。道理で仕事で気ないはず。 
候補者も、みあたりまへん。  

 

2011/07/19 17:36

Commented by しばりょう さん 

首相官邸でのヒトコマ？ 

 
佐々木なでしこ監督。「お客様を待たせるなよ、わかったか、自衛隊なら、する

ぞ。」 

 
菅「わかりました」 

 
菅「澤さん、いつまでサッカーを」 

 
澤「私は次の五輪で金目指します。」 

 
菅「延命術おしえて」  

 
澤「ない。」ときっぱり。 

 
澤「すぐやめて、東北巡礼しなさい。被災者、拉致被害者に土下座しなさい」  

 

2011/07/19 17:54Commented by しばりょう さん 

To tourokuradさん  
>＞To しばりょうさん の指摘で 
>７月１９日1340、 NHKを見ています。 
>アレは、ぼけ老人を装って切り抜けようとしています。 
>古屋圭司議員の質問です。 
>北朝鮮拉致問題の文字が見えます。 
>国会中継で質問だと、マスコミも無視できないと 
>思うのですが、新聞の態度がどうなるか、 
>興味津々です。 
 
こんにちわ。ありがとうございます。 

 
自民党議員は、良く調べ、勉強しています（これが普通の政治家でしょうが） 
どの議員もよかったです。 
古屋氏之追求も 幼稚園児をなだめるほど レベルが違います。 
献金額1億から、2億台になりましたね。選挙応援でそれだけもいるのでしょうか。 
私は、迂回して、北朝鮮にわたっているのではないかと、思います。 
もう、工作員、ハイジャック犯之レベルですね。 

 
国家転覆罪で、死刑が相当です。 

 
テレビが、国を売る これほどのニュースをスルーするとはおもえませんが。 

 
注目です。 

 
> 
> 

 

16「凛として愛」上映会、花時計一周年記念イベント：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2363084/



2011/07/19 18:06Commented by しばりょう さん 

追信ニュースアンカーより。  

 
「撫子ジャパンが、世界に震災支援の感謝の横断幕 

をかかげ、日本の外務大臣 1000人分の仕事をした。」  

 

2011/07/19 20:04

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
既に何名かの方がコメされていますが、今日の午後の衆院予算委員会で、例

の献金を古谷圭司議員に暴かれたようですね。この調子でどんどん追い詰めてほしいで

す。 初、古屋氏の「土曜日は何をしていましたか？」の問いにたじろいでいたようです

が、実はこの式典をすっぽかしていたのですね。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2011071600310 
日本体育協会（日体協）と日本オリンピック委員会（ＪＯＣ）は１６日、都内で天皇皇后両陛

下をお招きして、創立１００周年記念祝賀式典を開いた。福山哲郎官房副長官や高木義

明文部科学相のほか、国際オリンピック委員会（ＩＯＣ）のジャック・ロゲ会長ら、国内外の

スポーツ関係者約１２００人が出席した。 
 式典では、福山官房副長官が「スポーツを通じた国民の豊かな生活の実現を図り、アス

リートが世界の舞台で一層活躍できる環境づくりに努める」とする菅直人首相の祝辞を代

読。（後略） 

 
これに関して、両陛下が出席される式典に代理を行かせるとはどういうことか、と古屋氏

が一喝。しかも何ら事情があったわけでもなく、ただサボっていただけのようです、「アレ」

らしいことで＞＜ 
加えて、江田五月氏の態度が相変わらず悪い、もうこの政権に期待している人などそうい

ないと思いますが、だからと言って、あそこまで不遜な態度を取っていいと言うわけでもな

いのですが。  

 

2011/07/19 20:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>政府に女性大臣ゼロ。道理で仕事で気ないはず。 
>候補者も、みあたりまへん。 
 
がはははははは。 

 
でも自民党には人材は豊富ですよ。 

 

2011/07/19 20:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>澤「すぐやめて、東北巡礼しなさい。被災者、拉致被害者に土下座しなさい」 
 
うまい！ 

 

2011/07/19 20:24Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>献金額1億から、2億台になりましたね。選挙応援でそれだけもいるのでしょうか。 
 
私もこの中継を観ていて、「あれ？新しい材料見つけたな？」と思いました。 

 
>国家転覆罪で、死刑が相当です。 
 
当然です。 

 

2011/07/19 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「撫子ジャパンが、世界に震災支援の感謝の横断幕 
>をかかげ、日本の外務大臣 1000人分の仕事をした。」 
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よく言ってくれました。 2011/07/19 20:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>しかも何ら事情があったわけでもなく、ただサボっていただけのようです、「アレ」らしいこ

とで＞＜ 

 
見てました(^^)。見苦しい言い訳、というか意味不明の言葉の羅列でしたね。 
 
>あそこまで不遜な態度を取っていいと言うわけでもないのですが。 
 
本当にひどい男です。さすがシンガンス署名にも居直っている男だけのことはあります。 

 

2011/07/19 21:31

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>よく言ってくれました。 

 
プレーするだけでも、大変なのに、被災地のことを、いつも、考えてプレーしてるって、すご

いですね。何も出来ない、自分が恥ずかしかったです。 

 
撫子自民党、頑張れ、、どちらも 高のメンバーです。 

 
クタばれ、菅タロー 

 

2011/07/19 21:35Commented by tourokurad さん 

福島産牛、県全域で出荷停止＝稲わらのセシウム汚染で―政府指示 
時事通信?7月19日(火)16時19分配信  
http://headlines.yahoo.co.jp/cm/main?d=20110719-00000077-jij-pol&s
=points&o=desc 
 放射性セシウムに汚染された稲わらが肉牛に与えられていた問題を受け、政府は19日

午後、原子力災害対策特別措置法に基づき、福島県全域の肉牛 の出荷停止を佐藤雄

平知事に指示した。枝野幸男官房長官が同日夕の記者会見で明らかにした。牛の出荷

停止は、 
福島第1原発事故後初めて。生後1年未満の子 牛は、出荷先で飼育されるケースも多い

ことから、停止の対象に含まない。  
（以上引用終わり） 

 
宮崎県 口蹄疫を思い出させる対応になった。 
あの時は一県のみで済んだが、今回は範囲も桁違いに大きい。 
この政権で対応させる事に、深刻な危惧を感じる。 

 
 

 

2011/07/19 21:55Commented by tourokurad さん 

yahooニュースのコメントから戴きました。 
 
福島県全域の肉牛の出荷停止では、生ぬるい。 
福島の肉牛を出荷停止にしても、「福島産」だけでは根拠がない。 
放射性物質は、行政区にしたがって飛散するわけではない。 

 
福島県浅川町 の場合は炉心から60km圏外である。 
「直ちに人体に害は無い」などと、 
戯けたことを言う人には、鉄拳制裁が妥当だ。 

 
福島県だけでは無い!!  
茨城県、栃木県、千葉県のホットスポットマップが必要。 

 
ガレキの処理すら終えられない今の内閣じゃ、 
補償どころか、全一次産業死滅も懸念される。 
復興支援政策の遅さと、対応のまずさを見ていると、 
民主党がいまや、がれき状態である。  
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放射能が遠い静岡のお茶に飛散していた時点で 
国から通達があろうがなかろうが 
こりゃやばいって気づくんじゃないか〜？ 
県も、市町村も、農協も、生産者も、エサ業者も  

 
農家が被った損害を東電が補償するのは当然の話だが 
出荷制限はすべきでない。とりわけ「福島産」という無意味 
な記号で収束するのは 低だ。 

 
 

2011/07/19 22:12

Commented by tourokurad さん 

「何をやらせても、駄目だなあ。」 

 
現政府を端的に示すと、上記言葉に突き当たる。 

物事の優先順位と程度が判別できない。 
従って、突発的提言は場当たり的で、花火を挙げている 
みたいである。これが恐ろしいのは世論の賛同を得て 
強力に実行されると、何人も阻止し得ない所である。 

 
「早く、辞めてくれないかなあ。」 

 

 

2011/07/19 22:35Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m 
 
愛国女性のつどい・花時計さんのご活躍の程、心からお慶び申し上げます(^^)v  
 
さて、花時計さんとは真逆の主張であり(蔑)突っ込みどころ満載の反日左翼ぶりなので

(嘲)、練馬２４条の会「ジェンダーからみた日本女性の歴史」明石書店から(－＿－メ)、
明治から昭和の戦後まで数回に分けて引用し、皆さんの反論を待ちたいと存じますm(_
_)m  
 
その１『明治になると、欧米から新しく自由平等という考え方が入ってきて、社会に大きな

影響を与えました。福沢諭吉は空前のベストセラーになった「学問のすすめ」で、儒教道

徳を鋭く批判して個人の権利や自由の大切さを説き、新しい時代がきたことを人々に実感

させました。中江兆民が翻訳したルソーの「民約論」は筆写で各地に伝えられて権利意識

を芽生えさせ、民衆の政治参加を求める自由民権運動の基盤となっていきます。また新

たに日本に入ってきたキリスト教は、女性も男性も対等な人間であると説き、未来を切り

開く力を持たねばならないと女性たちを励ましました。文明開化時代には、政府も、女子・

男子同等に学ぶことを勧める方針をとりました。津田梅子らの米国派遣をはじめ、女子教

育にも力を注ぎ、その結果、女子師範学校・高等女学校、ミッションスクールなどが各地

に誕生し、女学生たちは、欧米の新しい知識を意欲的に身につけはじめます。また政治

に関心を持って自由民権運動に参加し、男女平等や女性の権利を演説する女性たちも

現れました。しかし明治１０年代後半には、自由民権運動は弾圧を受けて衰退し、反政府

的な思想を抑えるために教育方針も保守化していきます。１８７９年には、天皇の教学聖

旨により、天皇崇拝、儒教道徳重視の教育に切り換えられ、平等や自由を説く教科書の

追放が行われました。また同年の教育令では、小学校以上の男女別学が打ち出され、男

女平等への道も急激にふさがれてしまいます。』(続く) 
 
 
 
 

 

2011/07/19 23:14Commented by allco さん 

大の男が(カン含む)、なでしこから勇気貰ったとか、見習うとか・・思っても口にするな! 
情けない。悔しいの一言も無いのか？ 

 
「疲れてるだろうから休ませてやれ」と一言も無いのか？ 
メディアの身勝手に苦言を呈す男がおらんの？ 
ロンドンを目指すチームを潰したいとしか思えない扱いに 
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監督・・試合より厳しいかもよ？ 

 
持ち上げるだけ上げて、はしごを外すマスコミの質を散々目にして来たからね。 
なでしこ達も苦しいだろうけど、薄っぺらい意識のスポンサーとマスコミに縛られずに、今

を貫く方が正解だよ。(政界はNGだよ) 
 
メダリストに対して敬意って無いマスコミだから、 
くだらない質問ばかり。 
政治にも芸能人にも国のエネルギーにも同じレベルの感想文的井戸端文。 
マスコミとテロリストの飯の種にされる! 
 
決勝戦前の都知事インタビューが面白かった。 
「厳しいよ。でもアメリカに勝って欲しい。戦後の日本を憂う我々の気持ちは分らんだろう

な・・笑」 

 
馬鹿騒ぎ揚げ足とりのマスコミと、励まされ好き男達とは視点が 
違うんだよな。 
世界大会と名の付くものは全て戦い。「戦争」なのだ! 
リーダーシップを学ぶとか、諦めない心だとか、 
漫画じゃあるまいし・・。 
こんな事だから、日本の男達は弱いと言われる。 
だから、国旗掲揚カットされた事も気付かないパァ～も居て、 
抗議する姿も無いんだよな・・。自民党が言葉にすれば良いのにね。 
男子サッカーで監督が持ち上げられたが、何の事はない。カンや孫と語り合う仲間だ。 
だから勝てない。腹に日本国が無い!  

2011/07/20 06:17

Commented by hastuyama さん 

>民主党梶川ゆきこ氏が宮城県知事を批判？「復興利権がほしくてヨダレを垂

らし、腹を空かせて待ってる狼ども」 

 
 
自分が何を言っているか判らないのですかね？ 
利権云々などといっている場合じゃないのですが。 

 
それをいったら、アレなど利権作りたい一心の行動しかしておりません。 

 
もっとも民主党は、東北の被災者を全員殺し、シナ人・朝鮮人の移住区に 
したいようですから、着々と計画実行中といったところなのでしょう。 

 
梶川ゆきこの選挙区は、わざわざ基地外を選ぶ神経が判りません。 
地震以降、こいつだけではなく、民主党議員の桁外れた異常発言が暴露 
されておりますしね。 

 
保守政権に移行できたら、実際レッドパージは必然であると思い始めております。 
特に民主党・社民党・公明党・・・思想矯正の為に、北朝鮮並みの 教育 
が必要なのかも。 

 
特に公職からは・・・思想の自由などと言っていられる状況ではありません。  

 

2011/07/20 08:55

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 

>撫子自民党、頑張れ、、どちらも 高のメンバーです。 
 
はい(^^)。 
 
>クタばれ、菅タロー 
 
うまい！  

 

2011/07/20 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>あの時は一県のみで済んだが、今回は範囲も桁違いに大きい。 
>この政権で対応させる事に、深刻な危惧を感じる。 

 
もう、この政権ではダメですよ。 

 
やればやるほど国民を不安に陥れるだけでしょう。もう諦めろ！です。  

 

2011/07/20 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>出荷制限はすべきでない。とりわけ「福島産」という無意味 
>な記号で収束するのは 低だ。 
 
この意見には賛成です。  

 

2011/07/20 08:59

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>「早く、辞めてくれないかなあ。」 
 
受け身ですよ(^^；。 
 
辞めさせましょう！ 

 
電凸でもファックスでも電話でも、何でもしましょうよ。 

 
野党の応援でも良いですし、情報提供でも可ですよ。  

 

2011/07/20 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>愛国女性のつどい・花時計さんのご活躍の程、心からお慶び申し上げます(^^)v 
 
ありがとうございます。 

 
>また同年の教育令では、小学校以上の男女別学が打ち出され、男女平等への道も急

激にふさがれてしまいます。』(続く) 
 
これは保守度を測るテストにもなりそうですね。続きが楽しみです。 

 
本当に突っ込みどころ満載です。  

 

2011/07/20 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>「疲れてるだろうから休ませてやれ」と一言も無いのか？ 
>メディアの身勝手に苦言を呈す男がおらんの？ 
 
激しく同意です。 

 
>「厳しいよ。でもアメリカに勝って欲しい。戦後の日本を憂う我々の気持ちは分らんだろ

うな・・笑」 

 
原爆投下直後の広島で、「兵隊さん、仇を取って下さい」と息を引き取った女性が居まし

た。 

 
その人に言いたいです。「遅くなりましたが、なでしこジャパンがとってくれました」と。 

 
>だから勝てない。腹に日本国が無い! 
 
いいですね。今の日本人には「日本が足りない！」です。  
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2011/07/20 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 

>>民主党梶川ゆきこ氏が宮城県知事を批判？「復興利権がほしくてヨダレを垂らし、腹

を空かせて待ってる狼ども」 

 
おのれ～！ですね。 

 
>自分が何を言っているか判らないのですかね？ 
>利権云々などといっている場合じゃないのですが。 
 
根っからのバカ議員ですよ。 

 
>保守政権に移行できたら、実際レッドパージは必然であると思い始めております。 
 
わたしもそう思います。 

 
>特に公職からは・・・思想の自由などと言っていられる状況ではありません。 
 
大賛成、教員も含めますが。  

 
2011/07/20 09:23

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
評価していただき☆、恐れ入ります(;^_^A  

私が取り上げたのは、反日左翼の主張をどう論破するか？の教材にしようと、考えたから

です(－＿－メ)  
 
外交でもそうですが、相手の主張に黙っていたら、それを認めた事になりますよね？  

 

2011/07/20 14:42

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こちらにも、こんにちはです（＾＾。 
会場で東條由布子さんの外国特派員協会での記者会見のお話を聞いて、私

も探して拝見しました。花うさぎさんや東條さんが「凛として愛」をとっても推す

理由がよくわかりました。まさに！でした（＾＾。 

 
動画を探していたら、東條さんが立川談志師匠の番組に出演されて（西部邁氏推薦だそ

うです）、東條英機氏の自殺の真相の話などもされていました。この動画見たことあります

か？ 

http://www.youtube.com/watch?v=dGVLwMyopbs 
 
それから渡部昇一さんの「東條英機 歴史の証言」に是非多くの方に知って頂きたい言葉

＆山田元杉並区長の教科書採択に関数するお話などがありましたので、エントリーにまと

めました。 
ＴＢできないので、アドレスを置かせてください。よろしくお願いします。 

 
【動画】花時計一周年記念イベント＆東條由布子さん特集＆日本人が覚えておかなけれ

ばいけない言葉／他 

http://ameblo.jp/sakurara-f/entry-10959222235.html 

 

2011/07/20 17:21Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。  
 
>外交でもそうですが、相手の主張に黙っていたら、それを認めた事になりますよね？ 
 
そうなんですよ。「このバカ、相手にするだけ無駄」と考えがちですが、いちいち反論しな

いといけません・  

 

2011/07/20 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。 
 
>花うさぎさんや東條さんが「凛として愛」をとっても推す理由がよくわかりました。まさ

に！でした（＾＾。 

 

22「凛として愛」上映会、花時計一周年記念イベント：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2363084/



 
あの記者会見での東條さんの歴史観は私と全く同じですよ(^^)。 
 
>この動画見たことありますか？ 
 
ないです。拝見します。 

 
>ＴＢできないので、アドレスを置かせてください。よろしくお願いします。 
 
ありがとうございます。TBの件、申し訳ございません(--)。  

2011/07/24 16:39

Commented by deliciousicecoffee さん 

素晴らしい映画ですね。 
全国の学校で上映されるようになることを期待しています。   
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